



Über 1.200
Fachseminare
rund um Recht,
Steuern &
Wirtschaft.

ARS
Akademie

Wissen, das beflügelt.

**Praxis-
probleme
lösen wir
in Luft auf.**

ars.at

Dr. Martin Gassler startet als Salary Partner bei Saxinger

Dr. Gassler gilt als Kartellrechtsexperte und wird bei Saxinger den Bereich Competition & FDI federführend mitgestalten.

Martin Gassler verfügt über jahrelange Erfahrung in der umfassenden Beratung zu österreichischem und europäischem Kartellrecht, insbesondere in den Bereichen Fusionskontrolle, Kartell- und Missbrauchsverfahren, Vertriebskartellrecht und Compliance, auch bei komplexen grenzüberschreitenden Fragestellungen. Seine Expertise erstreckt sich zudem auf die Vertretung in Kartellschadensersatzverfahren und auf die Investitionskontrolle (Foreign Direct Investment, FDI).

Neben seiner anwaltlichen Tätigkeit ist Dr. Gassler externer Lehrbeauftragter an der Wirtschaftsuniversität Wien am Institut für Kartellrecht und Digitalisierung, Case Reporter für Oxford Competition Law (Oxford University Press) und Herausgeber sowie Autor zahlreicher Fachpublikationen, darunter des Buches „Information Exchange Between Competitors in EU Competition Law“ (Wolters Kluwer) und des KODEX Green Compliance (LexisNexis).



Dr. Martin Gassler

Brauneis Rechtsanwälte: Neu im Team – Linda Poppenwimmer

Brauneis Rechtsanwälte wächst weiter und baut seine Expertise im Wirtschaftsstrafrecht gezielt aus: Mit Linda Poppenwimmer (43) tritt eine erfahrene Strafrechtsspezialistin in den Partnerkreis der Kanzlei ein.

Linda Poppenwimmer bringt ein in Österreich einzigartiges Profil mit: Als ehemalige Richterin und Staatsanwältin kennt sie die Strafjustiz aus allen Perspektiven – von der Strafverfolgung bis zur Verteidigung. Seit 2017 ist sie durchgehend in komplexen Wirtschaftsstrafverfahren tätig und zählt heute zu den wenigen Expertinnen, die in allen Verfahrensstadien von der Einbringung einer Sachverhaltsdarstellung bis zum Abschluss des Rechtsmittelverfahrens über umfassende Erfahrung verfügen.



Linda Poppenwimmer

Mit ihrem Wechsel zu Brauneis Rechtsanwälte setzt Linda Poppenwimmer auf eine langjährige persönliche Verbundenheit mit der Kanzlei sowie auf die Möglichkeit, gemeinsam mit Partner Orlin Radinsky eine schlagkräftige Doppelspitze im Bereich Wirtschaftsstrafrecht zu bilden. Den Schwerpunkt legt Linda Poppenwimmer auf allgemeinem Wirtschaftsstrafrecht, Finanzstrafrecht, Rechtsmitteln in Strafsachen sowie internen Untersuchungen und der Beratung bei Untersuchungsausschüssen. Darüber hinaus ist sie Mitglied im Arbeitskreis Strafrecht des Österreichischen Rechtsanwaltskammertags (ÖRAK) und Autorin diverser Fachpublikationen.

Schiefer Rechtsanwälte eröffnete neuen Standort in Linz

Nach Wien, Salzburg, Graz, St. Pölten und Klagenfurt expandierte die Top-Vergaberechtskanzlei Schiefer Rechtsanwälte Anfang Mai 2025 nun auch nach Linz: Mit dem neuen Standort in der Tabakfabrik unterstreicht die Kanzlei die Bedeutung Oberösterreichs als wirtschaftliches und industrielles Kraftzentrum.

Schiefer Rechtsanwälte setzt mit der Positionierung in Oberösterreich den strategischen Wachstumskurs fort. Oberösterreich zählt zu den wirtschaftlich spannendsten Regionen des Landes und wird durch Industrie, technologische Innovation und eine starke öffentliche Hand geprägt. „Die Nähe zu Auftraggebern, Unternehmen und öffentlichen Institutionen macht Linz zu einem idealen Standort für unsere Beratungsleistung im Vergaberecht“, erklärt Martin Schiefer, Rechtsanwalt,



Foto: Max Kropitz

Vergaberechtsexperte sowie Gründer & Partner der Kanzlei Schiefer Rechtsanwälte.

Partnerin Maria Troger und Partner Martin Schiefer